
第 20 回三者協議会を開催しました 

１）今後の三者協議会について 

新年度以降の三者協議会に関して再確認

を行いました。 

三者協議会は、民営化に関する課題解決

に向けて、保護者、法人、市が協議する場

として設置しています。 

これまで、園やクラスの名称、主要行事

や持ち物にいたるまで、さまざまな協議を

行ってきました。 

今後は新年度に向けて、保護者から新た

な委員を募集し、いろいろな視点を持って

協議を進めていきたいという意見がありま

した。 

 

２）その他 

○民営化に関する評価・検証委員会の開催

について 

お伝えしていました「みどり保育園民営

化に関する評価・検証委員会」の第 1 回会

議を 11 月 27 日（火）に開催しました。  

委員は大学教員 2 人、弁護士 1 人、公立

と民間の元保育園長 2 人の計 5 人にお願い

しています。  

委員会では、12 月下旬に保護者アンケー

トの実施を予定していますので、ご協力を

お願いいたします。  

保育園の事務所前にアンケート回収用ポ

ストを設置し、市民営化プロジェクトチー

ムが回収、分析する予定です。 

 

 評価・検証委員会の検討内容やアンケー

トの集計概要は、民営化ニュースでもお知

らせします。  

※次回の三者協議会は、12 月 27 日（木）

に開催する予定です。 

 

来年度からリース布団を変更します 

7・8 月に開催しました三者協議会で協議

していましたリース布団の変更について、

対象となる現 0・1 歳の保護者に、保育園

長から個別に意見をお伺いしました。  

みなさんから、変更することについてご

了解いただきました。  

 

 

 

ご意見・ご要望をお寄せください 

保育所民営化に関するご意見やご質問

は、下記にお寄せください。  

保育所民営化プロジェクトチーム 

☎ 0721-25-1000（内線 298）  

FAX 0721-24-8976 
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